

Allgemeine Geschäftsbedingungen für den Verkauf von Solarmodulen und anderen Komponenten an Unternehmen

§ 1 Geltung dieser Allgemeinen Geschäftsbedingungen

(1) Unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen (im Folgenden nur „AGB“) finden Anwendung auf sämtliche Verträge, die wir – die **Solar Hero GmbH** – mit unseren Kundinnen und Kunden über den Verkauf von Solarmodulen und anderen Komponenten für Solaranlagen abschließen. Wir erbringen sämtliche Angebote, Lieferungen und Leistungen ausschließlich auf der Grundlage dieser AGB. Mit Annahme unseres Angebots erkennen unseren Kundinnen und Kunden diese AGB als bindend an.

(2) Entgegenstehende oder von unseren AGB abweichende Vertragsbedingungen unserer Kundinnen und Kunden erkennen wir nicht an, es sei denn, wir haben diesen Bedingungen vor oder mit Vertragsschluss ausdrücklich in Textform zugestimmt. Dies gilt auch dann, wenn wir unsere Lieferungen oder Leistungen in Kenntnis ihrer entgegenstehenden oder abweichenden Vertragsbedingungen vorbehaltlos erbringen bzw. erbracht haben.

§ 2 Vertragsschluss

(3) Die Bestellung unserer Kundinnen und Kunden erfolgt auf der Grundlage unserer tagesaktuellen Preisliste. Die tagesaktuelle Preisliste wird auf Anfrage auf elektronischem Wege versendet oder im Internet veröffentlicht.

(4) Unsere Preislisten sind freibleibend. Der Vertrag kommt zustande, wenn unsere Auftragsbestätigung spätestens am zweiten Werktag, der auf die Bestellung der Kundin bzw. des Kunden folgt, bei der Kundin bzw. beim Kunden eingeht. Bestellungen und Auftragsbestätigungen werden auf elektronischem Wege versendet. Unseren Kundinnen und Kunden obliegt es, ihre Spam-Ordner regelmäßig auf möglicherweise fehlgeleitete E-Mails zu kontrollieren.

(5) Unsere Angebote richten sich ausschließlich an Unternehmen im Sinne des § 14 BGB. Mit Absendung ihrer Bestellung erklären unsere Kundinnen und Kunden, als Unternehmen im Sinne des § 14 BGB und nicht als Verbraucher im Sinne des § 13 BGB zu handeln. Sollte dies nicht zutreffen und uns

General terms and conditions for the selling of solar panels and other components for commercial use

§ 1 Scope of these general terms and conditions

(1) Our General Terms and Conditions (hereinafter referred to as 'AGB') apply to all contracts that we – **Solar Hero GmbH** – conclude with our customers for the sale of solar modules and other components for solar systems. We provide all offers, deliveries, and services exclusively on the basis of these AGB. By accepting our offer, our customers acknowledge these AGB as binding.

(2) We do not acknowledge any conflicting or deviating contract conditions from our customers unless we have expressly agreed to these conditions in written form before or at the time of contract conclusion. This also applies if we provide or have provided our deliveries or services without reservation, knowing of their conflicting or deviating contract conditions.

§ 2 Conclusion of contract

(3) The orders from our customers are based on our current daily price list. The daily price list can be sent electronically upon request or published on the internet.

(4) Our price lists are non-binding. The contract is concluded when our order confirmation is received by the customer no later than the second working day following the customer's order. Orders and order confirmations are sent electronically. It is the responsibility of our customers to regularly check their spam folders for potentially misdirected emails.

(5) Our offers are exclusively directed at companies within the meaning of § 14 BGB (German Civil Code). By submitting their order, our customers declare that they are acting as a company within the meaning of § 14

deshalb unmittelbar oder mittelbar ein Schaden entstehen, so können wir von der betreffenden Kundin bzw. von dem betreffenden Kunden Schadensersatz verlangen.

BGB and not as a consumer within the meaning of § 13 BGB. If this is not the case and we incur direct or indirect damages as a result, we may demand compensation from the respective customer.

§ 3 Preise

(6) Alle Preise verstehen sich als Nettopreise zuzüglich der gesetzlichen Mehrwertsteuer. Die Mehrwertsteuer wird im gesetzlich vorgeschriebenen Umfang hinzugerechnet.

(7) Kosten der Verpackung, des Versands und der Transportversicherung sind im Angebotspreis grundsätzlich nicht enthalten und werden separat in der tatsächlich anfallenden Höhe weiterberechnet. Etwas anders gilt nur dann, wenn wir Container-Preise angeboten haben: Die Container-Preise beinhalten sämtliche reguläre Kosten, die bei der Anlieferung an die vereinbarte Lieferanschrift anfallen (DDP – Delivered Duty Paid).

§ 4 Zahlungsbedingungen

(8) Zahlungen sind sofort fällig und innerhalb der jeweils genannten Zahlungsfrist zu zahlen. Für die Rechtzeitigkeit der Zahlung ist die Wertstellung auf unserem Konto maßgeblich. Im Falle des Verzugs sind wir berechtigt, Verzugszinsen bis zur gesetzlich zulässigen Höhe zu verlangen.

(9) Zahlungen sind ausschließlich auf das in der Auftragsbestätigung oder in der Rechnung genannte Konto zu leisten. Der Abzug von Skonto wird nicht anerkannt, sofern dies nicht ausdrücklich in Textform angeboten wurde. Eine Aufrechnung ist nur mit anerkannten oder bereits rechtskräftig gerichtlich festgestellten Ansprüchen zulässig.

(10) Bei mehreren offenen Forderungen werden eingehende Zahlungen zunächst auf eventuelle Kosten und Verzugszinsen angerechnet, danach erfolgt die Anrechnung in zeitlicher Reihenfolge auf die jeweils ältere Forderung.

5 Lieferbedingungen

(11) Der Versand der Ware erfolgt grundsätzlich erst nach vollständigem Eingang der Zahlung.

(12) Der Versand erfolgt an die vereinbarte Lieferadresse. Bei einer Lieferung ins Ausland erfolgt

§ 3 Prices

(6) All prices are quoted as net prices plus the applicable statutory value-added tax. The value-added tax will be added in accordance with legal requirements.

(7) Costs for packaging, shipping, and transport insurance are generally not included in the quoted price and will be invoiced separately based on the actual incurred amounts. An exception applies if container prices have been offered: Container prices include all regular costs associated with delivery to the agreed-upon delivery address (DDP – Delivered Duty Paid).

§ 4 Payment conditions

(8) Payments are due immediately and must be made within the specified payment period. The decisive factor for the timeliness of the payment is the value date on our account. In case of default, we are entitled to demand default interest up to the legally permissible limit.

(9) Payments are to be made exclusively to the account specified in the order confirmation or invoice. The deduction of cash discounts is not recognized unless expressly offered in written form. Offsetting is only permissible with acknowledged or legally established claims.

(10) In the case of multiple outstanding debts, incoming payments will first be credited to any incurred costs and default interest, followed by allocation in chronological order to the respective older outstanding debts.

§ 5 Delivery conditions

(11) The shipment of goods generally takes place only after the full receipt of payment.

(12) Shipments are sent to the agreed delivery address. For international deliveries, the

die Lieferung an das in der Rechnungsanschrift genannte Land; das Zielland muss also mit dem Land des Rechnungsanschrift identisch sein.

(13) Angekündigte Liefertermine sind nur dann verbindlich, wenn sie spätestens mit Vertragsschluss ausdrücklich als verbindlich vereinbart wurden.

(14) Wir behalten uns das Recht vor, Bestellungen auf mehrere Teillieferungen aufzuteilen. Eventuelle Mehrkosten des Versandes tragen wir, sofern nicht im Einzelfall vorab etwas anderes vereinbart wurde.

(15) Befindet sich die Kundin bzw. der Kunde im Annahmeverzug, so können wir Ersatz des uns entstandenen Verzugschadens verlangen (zusätzliche Langerkosten, Kosten der mehrfachen Anfahrt und ähnliches).

(16) Eine Selbstabholung der Ware ab Lager ist in Absprache möglich. In diesem Fall entfallen die Kosten des Versandes. Abholtermine sind mit dem jeweiligen Lager abzustimmen.

§ 6 Eigentumsvorbehalt

(17) Bis zur vollständigen Bezahlung der Ware behalten wir uns das Eigentum an ebendieser vor. Unsere Kundinnen und Kunden haben die Ware in dieser Zeit pfleglich zu behandeln und auf eigene Kosten vor Beschädigungen oder vor Diebstahl zu schützen. Kommen sie dieser Pflicht nicht hinreichend nach, haften sie für entstandene Schäden oder für den Verlust der Ware.

(18) Über drohende Zwangsvollstreckungsmaßnahmen Dritter in die unter Eigentumsvorbehalt stehenden Ware sind wir unverzüglich in Textform zu unterrichten. Hierbei sind uns auch die für den Widerspruch notwendigen Unterlagen und Informationen zu übergeben. Darüber hinaus ist der Dritte, der die Zwangsvollstreckung betreibt, unverzüglich über unsere Rechte bezüglich der Ware hinzuweisen. Etwaige Kosten der Intervention, die uns entstehen, sind von der Kundin bzw. vom Kunden zu erstatten.

§ 7 Haftung

(19) Eine Haftung für etwaige Verzögerungen ist ausgeschlossen, soweit Verzögerungen die Folge höherer Gewalt oder die Folge von sonstigen Um-

shipment is made to the country specified in the billing address; thus, the destination country must be identical to the country of the billing address.

(13) Announced delivery dates are binding only if expressly agreed upon as binding at the latest by the time of contract conclusion.

(14) We reserve the right to split orders into multiple partial deliveries. Any additional shipping costs are covered by us, unless otherwise agreed upon in individual cases in advance.

(15) If the customer is in default of acceptance, we may demand compensation for the delay damages incurred (additional storage costs, costs of multiple attempts of delivery, and the like).

(16) Self-collection of goods from the warehouse is possible by arrangement. In this case, shipping costs are waived. Pick-up dates must be coordinated with the respective warehouse.

§ 6 Reservation of title

(17) Until the full payment of the goods, we retain ownership of the same. During this period, our customers are required to handle the goods with care and protect them at their own expense from damage or theft. Failure to fulfill this obligation adequately renders customers liable for any damages or loss of the goods.

(18) We must be promptly notified in written form of any impending third-party enforcement measures against the goods under retention of ownership. Necessary documents and information for the objection must also be provided to us. Additionally, the third party conducting the enforcement must be immediately informed about our rights regarding the goods. Any intervention costs incurred by us are to be reimbursed by the customer.

§ 7 Liability

(19) Liability for any delays is excluded if the delays result from force majeure or other circumstances beyond our control (import

ständen sind, auf die wir keinen Einfluss haben (Importhindernisse, Streiks, behördlich oder gesetzlich auferlegte Betätigungsverbote, Verzögerungen des Vorlieferanten oder ähnliches).

(20) Für schuldhaft verursachte Schäden ist unsere Haftung ausgeschlossen, soweit der Schaden nicht durch Vorsatz oder grobe Fahrlässigkeit herbeigeführt wurde; dies gilt nicht bei

1. Schäden aus der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit,
2. der schuldhaften Verletzung wesentlicher Vertragspflichten, d. h. solcher Pflichten, deren Erfüllung die ordnungsgemäße Durchführung des Vertrages überhaupt erst ermöglicht und auf deren Einhaltung der Vertragspartner regelmäßig vertrauen darf (sogenannte Kardinalpflichten).

Im Falle einer Verletzung wesentlicher Vertragspflichten, welche auf anderen Umständen als Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit beruht, beschränkt sich die Haftung auf den Schaden, den wir bei Abschluss des Vertrages als mögliche Folge der Vertragsverletzung vorausgesehen haben oder unter Berücksichtigung der Umstände hätte voraussehen müssen. Die Ersatzpflicht nach dem Haftpflichtgesetz wegen Sachschäden ist ausgeschlossen. Die Bestimmungen des Produkthaftungsgesetzes bleiben unberührt.

(21) Eine Haftung für entgangenen Gewinn ist ausgeschlossen. Das Recht zur Minderung bleibt unberührt.

(22) Die Haftungsausschlüsse nach den Absätzen 1 bis 3 gilt auch zugunsten unserer Mitarbeiter, unserer Erfüllungs- und Verrichtungsgehilfen sowie der Mitarbeiter unserer Erfüllungs- und Verrichtungsgehilfen (Vertrag mit Schutzwirkung zugunsten Dritter).

(23) Produktgarantien und Leistungsgarantien zu bestimmten Anlagenkomponenten sind Sache des jeweiligen Herstellers, sofern wir nicht selbst Hersteller der betreffenden Ware sind. Für diese steht allein der jeweilige Hersteller ein. Wird in unserem Angebot auf eine solche Produkt- oder Leistungsgarantie verwiesen, ist damit weder eine Garantieübernahme durch uns noch das Versprechen einer bestimmten Beschaffenheit der von uns gelieferten Ware verbunden.

§ 8 Gerichtsstand und anwendbares Recht

(24) Auf alle Verträge mit uns findet ausschließlich

obstacles, strikes, activity prohibitions imposed by authorities or laws, delays from the upstream supplier, or similar).

(20) Our liability for damages caused by negligence is excluded unless the damage has been caused by willful intent or gross negligence; this exclusion does not apply to:

1. Damages resulting from the violation of life, body, or health,
2. The negligent violation of essential contractual obligations, i.e., obligations whose fulfillment enables the proper execution of the contract and on whose compliance the contracting party may regularly rely (so-called cardinal obligations). In the case of a violation of essential contractual obligations not based on willful intent or gross negligence, the liability is limited to the damage that we foresaw as a possible consequence of the contractual breach at the time of contract conclusion or should have foreseen considering the circumstances. Liability for property damage under the Product Liability Act is excluded. The provisions of the Product Liability Act remain unaffected.

(21) Liability for lost profits is excluded. The right to reduction remains unaffected.

(22) The liability exclusions in paragraphs 1 to 3 also apply in favor of our employees, agents, and the employees of our agents (contract with protective effect for third parties).

(23) Product warranties and performance guarantees for specific system components are the responsibility of the respective manufacturer unless we are the manufacturer of the relevant goods. Only the respective manufacturer is responsible for these. If our offer refers to such a product or performance guarantee, this does not imply a guarantee assumption by us or a promise of a specific quality of the goods delivered by us.

§ 8 Court of jurisdiction and applicable law

(24) German substantive law exclusively applies

deutsches materielles Recht Anwendung, auch wenn das deutsche internationale Privatrecht auf ein anderes Recht verweist.

(25) Gerichtsstand ist Mohnheim am Rhein.

(26) Diese Allgemeinen Geschäftsbedingungen sind in deutscher und in englischer Sprache verfasst. Im Falle von Widersprüchlichkeiten geht die deutsche Fassung vor.

§ 9 Schlussbestimmungen

(27) Wir sind berechtigt, uns für die Erbringung der angebotenen Leistungen geeigneter Dritter zu bedienen. Unsere Haftung für die ordnungsgemäße Vertragserfüllung bleibt hiervon unberührt.

(28) Mündliche Zusicherungen oder sonstige Zusagen unserer Handelsvertreter oder Mitarbeiter sind für uns nur bindend, soweit wir diese spätestens mit Vertragsschluss in Textform bestätigt haben.

(29) Jede Änderung oder Ergänzungen eines Vertrages mit uns bedarf zu ihrer Wirksamkeit der Textform, soweit nicht weitergehende gesetzliche Formvorschriften gelten. Dies gilt auch für die Aufhebung dieses Textformerfordernisses.

(30) Sollten einzelne Bestimmungen dieser Allgemeinen Geschäftsbedingungen unwirksam oder undurchführbar sein oder werden, so bleibt der Vertrag im Übrigen davon unberührt. An die Stelle der unwirksamen bzw. undurchführbaren Bestimmung tritt die gesetzliche Bestimmung. Sofern keine gesetzliche Regelung besteht, werden die Vertragsparteien die unwirksame bzw. undurchführbare Bestimmung durch eine wirksame und durchführbare, in ihrem wirtschaftlichen Ergebnis möglichst gleichkommende Bestimmung ersetzen. Entsprechendes gilt für eine Lücke im Vertrag.

to all contracts with us, even if German international private law refers to another law.

(25) The place of jurisdiction is Mohnheim am Rhein.

(26) These General Terms and Conditions are drafted in both German and English. In case of discrepancies, the German version prevails.

§ 9 Final clauses

(27) We are entitled to engage suitable third parties for the provision of the offered services. Our liability for the proper fulfillment of the contract remains unaffected.

(28) Oral assurances or other commitments made by our representatives or employees are binding on us only if confirmed in written form by the time of contract conclusion.

(29) Any modification or supplementation of a contract with us must be in written form to be effective, unless further-reaching legal formal requirements apply. This also applies to the repeal of this written form requirement.

(30) If individual provisions of these General Terms and Conditions are or become invalid or unenforceable, the remainder of the contract remains unaffected. In place of the ineffective or unenforceable provision, the statutory provision shall apply. If there is no statutory regulation, the parties will replace the ineffective or unenforceable provision with an effective and enforceable provision that comes as close as possible to achieving the economic result of the ineffective or unenforceable provision. The same applies to any gaps in the contract.